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Intervención de la diputada Erika Lorena Lührs Cortés, sobre el tema: 

“Acapulco se Transforma contigo”. 

 

 

 

La vicepresidenta: Marisol Bazán 

Fernández  

 

Si, adelante diputada, tiene un tiempo 

de 10 minutos. 

 

La diputada Erika Lorena Lührs 

Cortés:  

 

Muchas gracias, muy buenas tardes 

compañeros. 

 

Muy buenas tardes amigos de los 

medios, con el permiso de la 

Presidenta y la secretaria de la Mesa 

Directiva. 

 

Efectivamente el 16 de enero 

escuchamos con mucha atención la 

presentación del programa para la 

reconstrucción de Acapulco, ahora 

será Fonatur, el fondo nacional de 

fomento alturismo, quien se 

encargará de los trabajos en 

Acapulco, y Coyuca de Benítez. 

 

El primer punto que quiero resaltar, 

es que no son los únicos municipios 

que fueron muy afectados tanto por el 

huracán Otis como por el huracán 

John, que celebramos que llegue 

inversión, pues claro que lo 

celebramos como no estar de 

acuerdo en que haya una inversión 

nada más que haciendo un poquito 

de cuentas, la inversión programada 

en los próximos años que no nada 

más en uno, no equivale ni el 5% de 

lo que se invirtió en la refinería de dos 

bocas. Ya dieron cuenta en esta 

Tribuna de los proyectos de inversión 

a iniciar, para la reconstrucción y 

recuperación económica de Acapulco 

y de Coyuca de Benítez. 

 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Martes 18 Marzo 2025 

P
ág

in
a2

 
     Primer  Año de Ejercicio Constitucional  

 Segundo Periodo Ordinario 
 

Se anunció que Fonatur, invertirá de 

entrada 8 mil millones en estos 

proyectos, pero como ya lo relataron 

muchos de estos proyectos, tienen 

que ver con servicios públicos 

municipales, tiene que ver con 

servicios básicos, y entonces yo me 

pregunto… ¿y los Ayuntamientos?, 

¿y la responsabilidad de las 

administraciones municipales? va a 

venir una institución como Fonatur, 

que está ya adquiriendo por cierto, 

con una solicitud que hizo hacienda 

de 143 millones, va a adquirir 

vehículos de transporte y carga, va a 

adquirir barredoras, grúas, equipo 

hidroneumático, ¿todo eso no lo 

tienen los Ayuntamientos?. ¿No está 

plasmado en la ley que la 

responsabilidad de los servicios 

públicos es de los Ayuntamientos? 

¿No requeriríamos más inversión 

para apoyar a los micros y pequeños 

empresarios? ¿No dimos cuenta aquí 

de cuantos hoteles medianos y 

pequeños siguen totalmente 

destruidos? Han dicho que van a 

recuperar áreas como el zócalo de la 

ciudad, la Plaza Gran Bretaña, La 

Fragata, Yucatán y Zaragoza, las 

Playas Caleta y Caletilla, 

Tlacopanocha, los accesos a playas 

Santa Lucia del Cano, El Esclavo, 

Alemana e Israel., que bueno, que 

bueno porque están en condiciones 

realmente deplorables, pero, aquí 

vuelvo a hacer otra pregunta, ¿Y las 

otras áreas? ¿Y mis paisanos de 

Puerto Marques? Que siguen 

teniendo sus restaurantes totalmente 

destruidos, ¿esos no cuentan? ¿Y 

nuestros amigos de la Bonfil? Que 

siguen sin tener sus palapas, ¿no 

cuentan?, ¿y nuestros amigos de la 

Costa Chica? ¿Y nuestros amigos de 

Copala que no les ha tirado ni un 

lazo, no cuentan?, yo coincido en que 

bienvenida toda la inversión, pero me 

parece que quien me antecedió en la 

palabra si es invitado a estas 

reuniones que los demás no, ojalá 

puede ser nuestra voz para hablar de 

esto, que no está. Yo celebro lo que 

sí, celebro por ejemplo que hoy en la 

mañana, en su conferencia la 

presidenta de la República, haya 

informado que en la primera etapa del 

Maribus estará listo para este año, sin 

lugar a duda será un atractivo más, 

será manejado por la Secretaria de 
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Marina, pero, pues lo esperaremos 

con ansia para ver este nuevo 

atractivo. 

 

Y por último, yo quisiera llamar a la 

reflexión, que cualquier programa que 

se haga del tamaño de la destrucción 

que nos dejaron dos huracanes, tiene 

que ser de manera integral, en ningún 

lugar del proyecto habla de la parte 

ciudadana, y creo que también es 

muy importante que los ciudadanos 

de Acapulco y de Coyuca participen 

en esta reconstrucción. Para que 

Acapulco reamente vuelva a ser lo 

que todos deseamos que sea. Sin 

tanto desorden, sin tantas calles 

totalmente invadidas con los accesos 

a playas convertidos en cantinas, con 

sus cerros totalmente llenos de 

establecimientos irregulares, no es 

solamente poner bonito unas áreas 

de Acapulco, es realmente recuperar 

la esencia de lo que fue. 

 

Muchas gracias  

 


